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DON FABIO SACERDOTE
«Una comunità
che dona un prete»

«Quella di sabato e domenica
non è la festa a don Fabio, ma
quella di una comunità che do-
na un prete alla Chiesa». L’ha
detto Fabio Zanin stesso, la vo-
ce incerta per l’emozione, invi-
tando dal puplito della chiesa
parrocchiale tutta la città alla
sua ordinazione sacerdotale.
Sarà sabato mattina: la riceve-
rà dal cardinale Angelo Scola
in Duomo a Milano (vedi box
con il programma).
Sabato sera poi, don Fabio sie-
derà nella prima fila del teatro
San Giuseppe per assistere al
musical organizzato da adole-
scenti, diciottenni e giovani per
festeggiare l’evento. Domeni-
ca, alle 10,30 a san Bartolomeo,
la sua prima messa concelebra-
ta da diversi sacerdoti: tra que-
sti, don Davide Milani a cui il
neosacerdote ha chiesto di pro-
nunciare l’omelia.
In questa pagina abbiamo rac-
colto i saluti e gli auguri a don
Fabio di amici, familiari, ex
educatori, sacerdoti, ragazzi.
Ai quali si aggiungono quelli
della redazione di NoiBrughe-
rio e dell’associazione Kairós.

Davide Brugali: Con Fabio ho condiviso come
compagno di classe e amico gli anni delle medie
e del liceo. Ricordo quando, durante una passeg-

giata, mi raccontò per primo del suo sogno che ora
si realizza. Gli auguro di non lasciarsi travolgere dalla rou-

tine, mantenendo intatta quella carica positiva che lo contraddi-
stingue. 

Davide Rovelli: Ho conosciuto Fabio quando ho
iniziato a frequentare il gruppo chierichetti di San
Bartolomeo, nell’estate scorsa ho avuto la fortuna

di collaborare con lui come animatore all’oratorio
estivo; mi sorprende la sua capacità di rivedere con gli

occhi del Vangelo ogni piccolo gesto, che talvolta può sembrare
insignificante. Auguro a don Fabio un lungo Cammino da vivere
con lo stile dei cristiani, con lo stile di Gesù!

Gianluca Crippa: Sei stato un
esempio per tutti coloro che
hanno avuto la fortuna di co-

noscerti. Sei stato la guida per
molti ragazzi, animatori, educatori e

chierichetti. Grazie per averci insegnato lo STILE
DI GESU’. Ti auguro di poter illuminare ancora il
cammino di tantissime persone.

Mamma Marilena, papà Roberto e Silvia: Caro Fabio, mamma,
papà e Silvia ti augurano innanzitutto di essere felice; di continuare,
anzi iniziare, il tuo cammino con l’entusiasmo che hai sempre avuto.
Vista l’autorevolezza che hai avuto fin da piccolo (tua sorella può
confermare!!) siamo sicuri che avrai successo in qualsiasi fase del
tuo percorso. Col tuo carattere forte saprai affrontare ogni difficoltà
senza farti abbattere.
Ti auguriamo davvero di riuscire in ogni tuo intento, di raggiungere
ogni tuo obbiettivo, sicuri del tuo trionfo.

Veronica Cavallucci:Caro Fa-
bio, ti auguro che la gioia dello
Spirito Santo risplenda sempre

sul tuo volto e nella tua vita, e
sappi che, ricordandoci del cammino

fatto con te, non scorderemo mai quanto sia
davvero MERAVIGLIOSO vivere la vita #conlo-
stilediGesù! GRAZIE DI CUORE!

don Vittorino Zoia: Caro Fabio, accompagnando
queste frasi con la preghiera mia e della comunità,
riprendo le parole pronunciate da Papa Francesco

al Giubileo dei sacerdoti. Ti auguro che il tuo cuore
di prete abbia ferme e forti le “tue direzioni” verso cui

deve convergere “il cuore del pastore”: il Signore e la gente.
Quando il tuo cuore è stabile in questo riferimento non hai paura,
non sei titubante, tantomeno legato a un ufficio da impiegati per
un ruolo da adempiere nella comunità cristiana.
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Maria Grazia Cazzaniga:
Caro Fabio, te la ricordi quel-
l’uscita adolescenti in cui in un

gioco c’era la domanda “futuro
Papa?” e tutti in coro risposero “Zanin”?

È stato un momento divertente, ma credo an-
che il riconoscimento, da parte dei tuoi amici,
che qualcosa del tuo futuro si vedesse già, nel
tuo modo di essere e di vivere le relazioni.
Ma poiché nessuna strada è mai tracciata a pre-
scindere, nessuna vita è già scritta, ti auguro
che la tua vocazione sia un libro scritto a quattro
mani con il Signore, pagina dopo pagina, giorno
dopo giorno, insieme a coloro che ti saranno
affidati.

don Davide Milani: Prete,
caro don Fabio, un traguardo
o una partenza?

Un traguardo, perché compi un
percorso che dall’intuizione della

vocazione ti porta a ricevere il dono del sacer-
dozio. Una partenza perché questo dono di Dio
che ti è fatto - troppo grande per un uomo, ma
voluto da Cristo proprio per gli uomini - sei chia-
mato a condividerlo con coloro cui sarai man-
dato. Un traguardo e una partenza allora, di si-
curo non una conquista o una qualifica.
Sii prete, don Fabio, non per compiere un inca-
rico o una missione, ma prete che mentre si
spende totalmente - come è tuo stile - per gli
incarichi e la missione che il Vescovo assegna,
sente sempre più forte la necessità di essere
prete. Possa tu giorno dopo giorno scoprire che
il sacerdozio è il tuo modo di essere autentica-
mente felice e credente.
E aiuta tutti don Fabio, a trovare il modo di es-
sere felici e credenti, felici perché credenti.

Giuseppe Zardoni: Carissimo Don Fabio, qual-
che anno fa nella prima tua predicazione a cui
ho assistito dicevi queste parole agli adolescenti
che avevi di fronte:
“Caro Giuseppe d’Egitto, anch’io ho fatto un so-
gno …  come avrai capito, però, non è un sogno:
è realtà! Infatti la bellezza e la bontà del vivere
annunciano la fede in Dio, la bellezza della vita
buona secondo il Vangelo, non sono un sogno,
ma realtà, e lo abbiamo sperimentato in questi
giorni di vita insieme…”.
Da ora in poi, carissimo don Fabio, sarà ancora
di più: sarà fino in fondo la tua stessa vita, vissuta
nel Signore Gesù con l’unico grande desiderio
di farlo conoscere a tutti coloro che incontrerai. 
E non temere le incertezze del cammino: quel
dono grande di tutta la tua via nelle mani di
Dio, come Suo strumento, verrà pienamente e
costantemente ricompensato dal dono dello
Spirito Santo che, come per i discepoli, ti gui-
derà e ti darà forza sempre. 
Nel ricordo della preghiera, ti saluto con infinito
affetto.

Luca e Gabriele Gariboldi:Au-
guri Zanna! Ti auguriamo una
felice ordinazione e di continuare

il tuo percorso con i ragazzi con
passione e con lo stile di Gesú!

Stefano Sangalli:“Se il chicco di grano non por-
terà frutto, morirà solo per se stesso”.
Possa essere così la tua vita, perdere qualcosa per

ricevere il centuplo già qui su questa terra. Sia la tua
vita più grande dell’Amore.

don Gregorio Simonelli: Caro don Fabio, io e te
ci siamo conosciuti in seminario ed ora ho l'onore
e la gioia di poterti chiamare "confratello nel sa-

cerdozio". Condivido anche io nel mio piccolo la
gioia e gratitudine immense per la tua ordinazione pre-

sbiterale. Ora insieme, come pastori, chiediamo al Signore di ren-
derci buoni più che "bravi". Chiediamo insieme, un cuore come il
suo per amare con la gioia dello Spirito Santo! Auguri fratello!

don Alessandro Maggioni: Caro don Fabio il
mio voto augurale in occasione della tua Ordina-
zione, lo raccolgo dalla citazione del Vangelo di

Matteo che hai scelto: “Al vedere la stella provarono
una grandissima gioia”.

Non ti manchi, in ogni giorno del tuo ministero, la forza e il coraggio
di volgere il tuo sguardo verso l’alto e di lasciarti condurre, per ri-
manere discepolo fedele, dai segni che il Signore metterà sul tuo
cammino.

Emanuele Ghezzi: Fabio ti
faccio i miei più cari auguri per
questo tuo cammino vocazio-

nale. Ti auguro di trovare sempre
la forza per adempire al meglio gli

incarichi a te affidati, senza mai dimenticare che
la semplicità, gioia e disponibilità verso gli altri,
possano essere un valido riferimento per molti.
Ancora tantissimi auguri.

Lorenzo Lago: Ho avuto la
fortuna e il piacere di condi-
videre con Fabio esperienze

fondamentali per la mia fede, an-
che grazie a lui. Gli auguro di conti-

nuare ad avere quella capacità di parlare ai gio-
vani di Gesù e del suo Vangelo e di mostrare
sempre quella gioia dello Spirito Santo che rie-
sce a trasmettere a tutti.

DUE GIORNI PER IL NUOVO SACERDOTE

SABATO 11 GIUGNO

ore 9.00 - Duomo di Milano
Ordinazione sacerdotale di don Fabio Zanin e don Marco Tuniz
Per chi volesse partecipare insieme al gruppo di Brugherio, ritrovo ore
7.00 alla fermata di Cologno Nord.
ore 21.00 - Teatro San Giuseppe
"Mosè, una storia di Misericordia"
Musical realizzato dagli adolescenti, 18enni e giovani della parrocchia di
San Bartolomeo (Biglietti già esauriti)

DOMENICA 12 GIUGNO

ore 10.30 - Chiesa di San Bartolomeo
Prima messa di don Fabio Zanin
a seguire: rinfresco per tutti in piazza Roma 
ore 12.30 - Oratorio San Giuseppe
Pranzo per chi si è prenotato
ore 16.30 - Teatro San Giuseppe 
"Mosè, una storia di Misericordia"
Musical realizzato dagli adolescenti, 18enni e giovani della parrocchia di
San Bartolomeo: per partecipare è necessario ritirare il biglietto gratuito
presso libreria Amicolibro
ore 20.30 da Piazza Roma 
Processione del Corpus Domini con il novello sacerdote.
Il percorso sará: piazza Roma - via Tre Re - via Dante - via F. Filzi - via Galvani
- Via Sabotino - via Sciviero - via Gramsci - via Cavour - piazza Cesare Battisti
- piazza Roma


